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Gott ist mit uns! 
 

• Predigttext: 
 Matthäus 1,21-23 
 21 Sie wird einen Sohn zur Welt bringen. Du sollst ihm den Namen Jesus geben, denn er 

wird sein Volk von allen Sünden befreien.« 22 All das geschah, damit sich erfüllt, was 
Gott durch seinen Propheten angekündigt hat: 23 »Seht! Die Jungfrau wird ein Kind 
erwarten! Sie wird einem Sohn das Leben schenken, und er wird Immanuel genannt 
werden. Das heißt, Gott ist mit uns.« 

 
• Zielsetzung: 
 Wenn uns allen vor Augen steht, dass Gott ist mit uns, bei uns und für uns ist, 
 werden wir mit einem göttlichen Selbstbewußtsein durchs Leben gehen und 
 andere dafür gewinnen! 
 
• Kernaussagen der Predigt: 
 -Zitat John Wesley: „Das Beste von allem ist, dass Gott bei uns ist!“ Das bringt 
  den Predigttitel nochmal näher, denn keiner sagt: „Mein Papa ist mit mir!“, 
  sondern „Er ist bei mir!“ Bedeutet: Man ist nicht alleine! 
 -Für uns Christen ist das heute selbstverständlich, aber damals war das auch für 
  Israeliten eine ungewöhnliche Aussage, denn Gott war weit weg im Himmel 
  und auf der Erde nur im Tempel zu finden! 
 -Das ist die frohmachende Botschaft von Advent: An Weihnachten wird Jesus 
  geboren, der Gott der bei dir ist, wenn du es willst! 
 -Deshalb ist es eine erstaunliche Aussage: Gott wird in diesem Menschen bei 
  uns sein! Uns nahe sein! Das war ungeheuerlich, weil Gott ja heilig ist! 
 -Die Bedeutung geht deshalb noch weiter: Gott ist nicht nur bei uns, sondern Er 
  ist auch für uns! Das ist eine wichtige Wahrheit, denn viele erkennen nicht, 
  dass sie das Gesetz als Kritiker bei sich haben und nicht die Gnade! Im  
  Neuen Bund ist Gott grundsätzlich für uns und korrigiert uns wie ein Vater!  
 -Warum? Weil Er Jesus als Opfer für unsere Sünden gab: Römer 8,31-32 
 -Das ist die frohmachende Botschaft von Advent: An Weihnachten wird Jesus 
  geboren, der Gott der für dich ist, wenn du es willst! 
 -Gott ist aber auch mit uns im Sinne von Er hilft uns!: Apostelgeschichte 18,9-10 
 -Jeder Christ ist befähigt Gott in den eigenen Gaben zu dienen und Ihn anderen 
  Menschen bekannt zu machen! Während wir das tun ist Gott mit uns! 
 -Deshalb müssen wir auch nicht ausbrennen oder meinen wir könnten   
  Menschen bekehren: Gott will die Dinge durch uns tun! 
 -Wir öffnen den Mund und Gott spricht durch uns, wir dienen Ihm und Gott gibt 
  uns Kraft und Führung (auch Nein zu sagen)! 
 -Das ist die frohmachende Botschaft von Advent: An Weihnachten wird Jesus 
  geboren, der Gott der mit dir ist, wenn du es willst! 
 
• Fragen für das Predigt-Praxis-Gespräch 
 -Wo hat die Predigt dich persönlich für dein Leben angesprochen? 
 -Wie lebst du die biblische Tatsache, dass Gott bei dir ist? 
 -Ist die Aussage, dass Gott für dich ist eine Herausforderung? 
 -Wie machst du dir klar, dass Gott mit dir ist, wenn du etwas (für Ihn) tust? 


